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敬敢者:

現時於香港經營飲食業困難重重，租金及人工成本都不斷上升，而電力開

支相比下則較為穩定，亦較鄰近主要城市便宜。維持電價合理穩定，相信是商界

主流意願。本人認為政府應考慮引人更多核能，以進一步減低電費。

政府諮詢文件提出發電要使用 50%天然氣，我認為天然氣價格昂貴又容易

受市場波動，不利電費穩定。我支持增加使用核電，以減低發電成本，同時又可

以達到排放標準，一箭雙鵰。

新引人的核能，可代替快退役的燃煤機組，大大減低空氣排放，又節省能

源成本。所以，引人核能對商界有一定的吸引力。

本人亦希望現行的管制能繼續保持，並再持續改進，既可以維持電費及供

電穩定，同時又可應付社會對環保等方面的要求，無往而不利。
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本仕付
蛋;還王控股集團董事局主席

莊任明

2015 年 5 月 18 日

抄送:環境局局長黃錦星先生

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應
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